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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus der Tagespresse zu erfahren war, hat es für die Gaststätte am Sportplatz in Stotternheim 

ca. 3 Jahre keinen Pächter gegeben. Der neue Pächter hat nach langen intensiven Recherchen einen 

Ansprechpartner der für die Vermietung/Verpachtung für dieses Objekt zuständig ist ermitteln 

können. 

 

01 

Wie und durch wen erfolgt für Gaststätten an bzw. in Sportanlagen/Sportstätten die 

Vermietung/Verpachtung? 

 

02 

Wie viele Gastronomieeinrichtungen dieser Art gibt es und wie hoch sind die gesamten 

Jahresmieteinnahmen dieser Gaststätten bzw. wie hoch ist der Mieteinnahmeverlust für den 3-

jährigen Leerstand der Gaststätte am Sportplatz in Stotternheim? 

 

03 

Hat es während des Leerstandes finanzielle /personelle Aufwendungen gegeben, wenn ja bitte ich 

um eine detaillierte Darstellung?  

 

 

 

13.10.2016, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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